



Escrivá quiere un plan de pensiones para cada nuevo trabajador / P.24

Sanidad estudia un cierre total en hostelería

Cantabria también plantea adelantar el toque de queda a las 22.00 horas y limitar más los aforos en espacios públicos si la curva de contagios por el virus sigue, según explica el consejero Rodríguez

El Gobierno de Cantabria (PRC-PSOE) se plantea ampliar el toque de queda, que actualmente está vigente de 24.00 a 6.00 horas, para que comience a las 22.00, así como reducir más los aforos e incluso cerrar totalmente la hostelería. Según el consejero de Sanidad, Miguel Rodríguez, son las próximas medidas que se tomarán, aunque no sabe aún cuando, si la evolución de la pandemia no mejora. «Y no hay previsión de que mejore», lamentó. Rodríguez advirtió de que la situación de los hospitales es «muy preocupante» y que es necesario tomar medidas para evitar más muertes y para que no

lleguen más enfermos a las UCI. Cantabria llegó por primera vez ayer a los 500 casos acumulados por 100.000 habitantes en catorce días y está en el nivel 4 de alerta. Por su parte, la directora general de Salud Pública, Paloma Navas, ha recomendado a la población de los 18 municipios de Cantabria más afectados por la pandemia que evite el contacto social y solo salga de su domicilio para lo «estrictamente necesario» ante la alta circulación del virus que se está registrando en la región. «El virus está circulando mucho en Cantabria y la probabilidad de contagio es muy alta», advirtió. / P. 2-3



PROTESTA DE LOS HOSTELEROS, CUYO RECURSO TUMBA EL JUEZ

Caravana de vehículos durante la protesta de los hosteleros en Santander. / HARDY

PÁGINAS 4-5

PAÍSES CON RIESGO España exigirá PCR negativa a los viajeros tras la recomendación europea

España exigirá desde el día 23 a los viajeros internacionales procedentes de países de riesgo y cuyo destino final sea nuestro país una PCR negativa realizada 72 horas antes para poder entrar, un requisito que, según el Gobierno, se adopta tras la recomendación europea emitida el pasado 13 de octubre. Una medida que no se había adoptado en España, a diferencia de otros países europeos como Italia o Francia. / P. 21

El Gobierno bajará el IVA de las mascarillas al 4% y el precio de las quirúrgicas

El PP acusa al Ejecutivo de recaudar más de mil millones de la venta de mascarillas mientras «mentía» sobre la imposibilidad de bajar el IVA / P. 21

El PSOE pide a la alcaldesa de Guriezo explicaciones sobre el cese de Izaguirre / P. 16

Fallece un motorista tras chocar con un camión en Maliaño / P. 10

Confederación espera iniciar en 2021 el plan para ganar espacio fluvial en Campoo / P. 17

Uno de cada cuatro profesores habilitados hizo huelga / P. 6

Del 16 al 22 de noviembre
La Gran Recogida de alimentos 2020

VOLVEMOS
CON UNA NUEVA FORMA DE DONAR

Dona online
www.bancoalimentosdecantabria.es
www.granrecogidaalimentos.org

Dona en caja
DEL 16 AL 22 DE NOVIEMBRE
LA GRAN RECOGIDA DE ALIMENTOS

AHORA MÁS QUE NUNCA. COLABORA CON TU BANCO DE ALIMENTOS

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.